

# «*Les idées de Fidel restent d'actualité à l'AEC*» June Soomer

---



La Havane, 3 mars, (RHC).- La secrétaire générale de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe, June Soomer, a déclaré à La Havane que les idées de Fidel Castro restent d'actualité au sein de cette organisation régionale.

A son arrivée dans notre capitale pour la première conférence de coopération de l'AEC, le 8 mars prochain, June Soomer s'est montrée optimiste quant aux résultats de la rencontre de La Havane.

«Nous sommes dans une période de revitalisation de notre organisation. Je pense que nous sommes à un moment où nous devons nous repositionner pour profiter de tout ce qui arrive en ce moment à l'échelle mondiale. Donc, nous avons de grandes attentes en ce qui concerne nos réunions.»

Peu après être accueillie à l'aéroport international José Martí de notre capitale, la secrétaire générale de l'AEC a souligné:

«Bien entendu, c'est merveilleux d'être de retour à Cuba. Notre organisation a rendu

hommage, il y a quelques jours à Fidel Castro et nous croyons que bon nombre de ses idées restent au cœur de notre organisation au sujet de l'unité caribéenne et du respect pour les Caraïbes. Nous espérons pouvoir encourager toutes ces idées au sein de notre organisation.»



**Radio Habana Cuba**